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三石小学校 ＮＯ・ ６

かがやくかがやく

たいようたいよう
【 ７月・・・そして３ケ月 】

４月に本年度が始まり、あっという間に３ケ月が経過しました。

緊張して入学した１年生もすっかり学校になじんだようです。ここまで大きな

事故や事件に巻き込まれることなく４０５名の児童全員が無事であったことに

心から感謝しています。

子どもたちを見ていて驚かされるのが、その成長の早さです。３ケ月で体が大

きくなっています。また心や学力も成長しています。先週からプールも始まり

ました。夏休みまで３週間足らずになりました。安全で楽しい学校運営ができ

るよう力を尽くします。ご協力をお願いします。

【 ＣＯ 2削減ライトダウンキャンペーン 】

環境省では２００３年から地球温暖化防止のため、全国の事業所や施設、家庭

の電気を消すように呼びかけるライトダウンキャンペーンを実施しています。

本年は６月２１日に実施され、全国で７万ケ所以上の事業所や施設がライトダ

ウンに協力しました。

７月７日（月）に再度、全国規模で実施されます。本日現在、７万３千ケ所

の事業所や施設が協力を申し出ています。

当日は、夜の８時から１０時まで一斉に消灯することになっています。

ぜひ、私たち一般家庭でも参加してみませんか。

七夕の夜に静かに夜空を見上げたり、地球を守ることについて家族で話し合っ

たりしては・・・

私の家ではライトダウンとともにテレビなども消して、家族と静かなひと時

を過ごそうと思っています。

灯りも音もない静かな夜、この２時間がきっと時間の大切さを教えてくれるで

しょう。また、普段できない家族の対話が生まれるかもしれません。

地球の温暖化は今を生きる私たち一人一人が真剣に考えなければならない時

期にきています。ご家族で話し合ってみてください。

いつも見えない家族の素顔や内面が見えるかもしれません。



【 三石保育園 】

６月１３日に三石保育園を訪問し、来年小学校に入学される園児の保護者会

に参加させていただきました。

私は子育てや教育は小さいときほど大切と考えています。そのため園児の様子

を観察し、保護者のお考えをたくさん聴かせていただくことが重要と考えてい

ます。当日は約２０名の保護者と意見交換をしました。

私には以下の視点があります。

① 二人の息子の子育てを終えた父親として。

② ２７年間、企業で働いて感じた本当に必要な教育とは何か。

③ 校長６年目の教育職として。（たくさんの児童を見て感じていること）

この視点を総合して、また園児の様子や保護者の考えをよく知った上で１年生

をどのように迎えたら良いのかを考えていこうと思っています。

また、今月は紀見北中学校を訪問させていただく予定です。中学生の現状を

自分の目で見せていただき、６年生にどのような力をつけ、どう送り出せば良

いかを考えて、今後の教育活動に生かしていきたいと考えています。

小学校だけでなく、幼稚園、保育園、中学校、高等学校、大学、社会・・・

そして広く世の中のこと・・・

子どもたちがこの先、どういう世界に向かおうとしているのか、そこで本当

に必要とされる力とは何か。

小学校を担当するものとして勉強しなければならないことがたくさんあり、身

の引き締まる思いがします。

保護者の皆様、本音でいろいろと教えていただきますようお願いします。

【 当面の予定 】

６月２７日（金） プール開き （子どもたちは元気よく泳いでいます）

７月 ２日（水） ドッジボール練習 （５・６年生対象）

７月１６日（水） ドッジボール練習 （３～６年生対象）

７月１８日（金） 夏休み前の最終稼業日（給食あり、２時５０分一斉下

校）

７月２２日（火） 個人懇談会

～２５日（金） （詳細は別途連絡します。）

７月３１日（火） 前畑・古橋水泳記録会
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《 校長 米田 》


